



Generalversammlung

Freitag, 3. November 2017

20.00 Uhr, Restaurant Schauenberg, Huggenberg

Der Präsident Ignaz Zehnder eröffnet die Versammlung und begrüsst 19 Mitglieder, darunter die drei „Neuen“ Martin Hofmann, Mario Baumgartner und Daniel Bietenhader sowie die Ehrenmitglieder Georg Bösch, Moritz Sprenger und Martin Jucker. Entschuldigt haben sich Sabina Peter und Pablo Rojas. 7 Schwerpunkte wird es an der GV geben:

- 7 Jahre waren wir mit der GV nicht mehr im Restaurant Schauenberg
- Die Nachtbeleuchtung wurde erneuert
- Der Loipenpass kann neu per App heruntergeladen werden
- Loipen Schauenberg hat eine neue Homepage
- Der Flyer ist neu
- Es gibt neue T-Shirts
- Es werden drei Neumitglieder begrüsst

1. Protokoll

Das Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 11. November 2016 wurde mit der Einladung zur GV verschickt und von der Versammlung einstimmig abgenommen.

2. Berichte

Albert Schwager berichtet über einen eher schlechten Winter. Erst Anfang Januar kam der Schnee. Dennoch konnte während 26 Tagen gelaufen werden. Dank dem Schneetöfz konnte vorgespurt werden. Albert bittet darum, Feedbacks zu geben betreffend Loipenpräparierung.

Ignaz Zehnder erwähnt in seinem Jahresbericht ebenfalls den kurzen Winter. Die Nachtbeleuchtung wurde erneuert und eine Hülse für die Kabel in den Boden verlegt. Mit dem neuen App kann der Loipenpass neu direkt heruntergeladen werden. Ein Blick auf die neue Homepage www.loipen-schauenberg.ch lohnt sich. Die Homepage wurde erneuert.

3. Jahresrechnung und Revisionsbericht

Res Wüthrich präsentiert die Jahresrechnung. 132 CH-Loipenpässe und 57 Gönnerausweise wurden verkauft. Das Loipenkässeli brachte ebenfalls einen erfreulichen Zuschuss in die Kasse. Der neue Flyer wird zukünftig günstiger ausfallen und von den Inserenten können mehr Einnahmen verzeichnet werden. Neu werden die Fr. 30.— für die Mitglieder nicht mehr ausbezahlt. Dafür erhält jedes Mitglied zwei T-Shirts in blau. Das einzige pinke T-Shirt fand den Weg zu Brigitte Kunz ☺.

Die Jahresrechnung schliesst mit einem Gewinn vor Abschreibungen von Fr. 8'882.-. Fr. 5'000.— werden beim Pisti und Fr. 3'000.— beim Schneetöf abgeschrieben. Somit ist ein Gewinn von Fr. 882.— zu verzeichnen. Neu wird der Rechnungsabschluss per 30. September vorgenommen. Sepp Bollhalder verliest den Revisorenbericht. Die Rechnung wird von der Versammlung einstimmig und mit Applaus abgenommen.

4. Budget

Im Budget rechnet Res Wüthrich wieder mit dem Verkauf von in etwa gleich vielen Loipen- und Gönnerpässen. Es ist mit einem Gewinn von Fr. 6'000.— bis Fr. 7'000.— zu rechnen. Auch das Budget wird von der Versammlung einstimmig abgenommen.

5. Mutationen

Es sind keine Rück- und Austritte zu verzeichnen. Neu werden Mario Baumgartner, Martin Hofmann und Daniel Bietenhader im Verein Loipen Schauenberg begrüsst.

6. Saison 2017 / 2018

Die Loipe wird am Samstag, 18. November, um 8.30 Uhr eingerichtet. Igi benachrichtigt zuvor die Landbesitzer. Georg Bösch wird die Einteilung für den Loipendienst einteilen. Falls viel Schnee fällt, werden das Ski- und Langlaufrennen kurzfristig durchgeführt. Der Vereinsausflug findet am Samstag, 25. August, statt. Die nächste GV wird auf Freitag, 9. November, angesetzt. Es besteht Interesse, am 24 Stunden-Rennen in Les Mosses vom 31. März/1. April teilzunehmen. Res Wüthrich übernimmt die Anmeldung und Planung.

7. Verschiedenes

Es gibt keine Wortmeldungen. Um 21.00 schliesst Igi Zehnder die Versammlung und es konnte zum gemütlichen Teil mit feinem Nachtessen übergegangen werden.

Die Aktuarin: Brigitte Kunz

Hofstetten, 6. November 2017